Neubeginn mit einer deutlich verkleinerten Mannschaft

Aus den Resten von S.A.M. hat Ralf Thiele neue Metallbaufirma gegründet

tas. – Ralf Thiele erinnerte gestern daran, dass es erst sechs Wochen her ist, dass die Firma S.A.M. nach dem Konkurs abgewickelt worden war. Anlässlich der gestrigen Neueröffnung unter dem neuen Namen Thiele Metalltechnik GmbH gab sich der 39-jährige Geschäftsführer entschlossen und optimistisch. Bürgermeister Albrecht Harten wünschte Glück für den Neustart.

Der alte Betrieb sei von Größe und Struktur her nicht mehr wettbewerbsfähig gewesen, sagte Thiele gegenüber den Eröffnungsgästen. Gleichwohl gebe es einen Bedarf für den angebotenen Metall- und Maschinenbau auch innerhalb der Region. Dazu rechnet er auch Bremen und Bremerhaven, wo Thieles Vater Klaus-Dieter (60), der auch Prokurist in der neuen Firma ist, einen eigenen Maschinenund Anlagenbaubetrieb mit 15 Mitarbeitern betreibt.

Für den Neustart hat Thiele zunächst einen festen Mitarbeiterstamm von 17 Leuten eingestellt, der nach Möglichkeit noch in diesem Jahr auf 25 erhöht werden soll. Gearbeitet wird an gleicher Stelle, nur auf der Hälfte der früheren Fläche. Auf den 2000 Quadratmetern finden sich ein großer Teil der früheren Werkzeuge, Drehbänke, Pressen und Walzen wieder, die großteils aus der Konkurs-



Bürgermeister Albrecht Harten wünschte dem Geschäftsführer Ralf Thiele (39) viel Glück für den Neuanfang. Fotos: Sassen

masse erworben wurden. Vor dem Konkurs waren in der alten Firma S.A.M., die Ralf Thiele ein Jahr geleitet hat, 49 Mitarbeiter beschäftigt. Und dabei handelte es sich schon nur noch um den Rest des einst stolzen Landbetriebes der Reederei Nordsee. Zu den besten Zeiten, in den 70er Jahren, hatten dort über 400 Metaller ihren Arbeitsplatz. Mit einem neuen Konzept und einer starken Rumpfmannschaft will Thiele das neue Un-

ternehmen jetzt zum Erfolg führen. Aufgrund der allgemein schwierigen wirtschaftlichen Lage und dem Gegenwind von der Konkurrenz werde man noch schneller und rationeller arbeiten müssen. Dazu werde das Tempo verschärft und die Leistungspalette noch erweitert. Der Schwerpunkt liegt auf Wartung und Reparatur von Schiffsmaschinen und dem Rohrleitungsbau und dem Service für die Lebensmittelindustrie.



Ralf Thiele begrüßte zur Neueröffnung Mitarbeiter, Kunden und Geschäftspartner in der Werkstatt-Halle.